



八嘉小だより

令和2年12月16日
第18号
文責 吉永鈴子

ご参加・ご声援 ありがとうございます！

12月11日（金）に実施しました授業参観、学級懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。「密」にならないように交代で教室に入るなどの感染防止対策にもご協力いただき、感謝申し上げます。また、持久走大会では、ご声援いただき、ありがとうございました。子供たちはいつもにも増して張り切っていました。子供たちが一番ほめてほしい相手は、ご家族なのだと改めて感じます。大好きなご家族に見守られ、ほめてもらって、子供たちにとって幸せな1日だったと思います。



ウィズコロナ 人権集会を2グループに分けて行いました！

12月15日（火）、学校にあるファンヒーター等の暖房器具を総動員して、体育館を暖めました。気温が上がる4・5時間目に時間を移し、コロナ対策のために低・高別に実施しました。

1年生は、子供の個性を傷つけるのは、家族全体を傷つけることと同じで許せないということ。2年生は、社会や人のために働ける立派な大人になりたいという決意。3年生は、お互いを知り、理解し合うことの大切さ。4年生は、命をいただくことへの感謝と生活を支えてくれる仕事の意義。5年生は、正しい知識を持つことの大切さと、「行動」することの意義。6年生は、修学旅行で学び取った人権と世界の平和について、伝えてくれました。

低学年は「八嘉小子供人権宣言」、高学年は、「伝え合う言葉の大切さ」について確認し、会をまとめました。

学びを態度や行動で表すという、今後のめあてをもって充実した時間を過ごすことができました。

各ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。



本校のホームページは、毎日100～150名の方にご覧いただいています。保護者の皆さんだけでなく、遠方にお住まいのおじいちゃんおばあちゃん達も楽しみにいただいているそうです。写真については、顔と名前が一致しないことを条件に許諾をいただいています。

「わが子の写真は掲載しないでほしい」「もっと〇〇について掲載してほしい」など、ご意見・ご要望がありましたら、担任または教頭までお知らせください。

